

**BOTSCHAFT DES HEILIGEN ERZENGELS MICHAEL
AN LUZ DE MARÍA
09. JANUAR 2025**

Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus:

Im Auftrag Gottes komme Ich zu euch.

Ich komme, um euch dazu aufzurufen, mehr Unserem König und Herrn Jesus Christus zu gehören als der Welt.

**BEKEHRT EUCH (1) UND KOMMT ZURÜCK ZU UNSERER KÖNIGIN UND MUTTER.
WENN IHR EUCH VOM HEILIGEN GEIST FÜHREN LASST, WERDET IHR IHRE
NÄHE NOCH VIEL DEUTLICHER SPÜREN KÖNNEN.**

Wem es nicht gelingt, seinen Egoismus abzulegen und seine Überheblichkeit auszumerzen, dem wird es sehr schwer fallen, sich geistig zu überwinden. Die Bekehrung ist jedoch nicht unmöglich, wenn ihr bereit seid, Demut zu zeigen.

**IN DIESEN ZEITEN IST DIE DEMUT FÜR EINEN JEDEN MENSCHEN
UNERLÄSSLICH; NUR SO KÖNNT IHR AUF DEN SPUREN UNSERES KÖNIGS UND
HERRN JESUS CHRISTUS WANDELN (vgl. Lk 14,11; Phil 2,3-8).**

Der Mensch wird immer stärker vom Bösen eingenommen, womit alles Streben nach einem Leben gemäß den Gesetzen Gottes zunichtegemacht wird. Das alleinige Handeln nach dem menschlichen Willen wird Strafen nach sich ziehen: Züchtigungen, die der Mensch durch Wasser, Erde, Luft und Feuer erfährt, weil er die Hochheiligste Dreifaltigkeit und Unsere Königin und Mutter so verachtet hat.

Geliebte Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus:

**ICH BITTE EUCH DRINGLICHST, FORTWÄHREND IM GEISTE ZU WACHSEN. SEID
GESCHÖPFE, DIE BETEN UND BITTET DEN HEILIGEN GEIST UM ERKENNTNIS.
LASST EUCH NICHT VON DEM LEITEN, WAS DIE MEHRHEIT MÖCHTE.**

**Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet, denn die Krankheit zieht über
die Erde. Die Menschheit leidet unter dem Missbrauch der Wissenschaft.**

**Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet. In den Ländern wird
protestiert, weil man Frieden will.**

**Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet, denn der Krieg breitet sich
stetig aus.**

**Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet und schaut in den Himmel; aus
dem Weltall kommt der Schrecken.**

Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet für Kalifornien, wegen der Züchtigung, die es durch das Feuer erfährt.

Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet, denn Südamerika wird schwer erschüttert. Mittelamerika wird ebenfalls erschüttert.

Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet für Europa, wo man die Hochheiligste Dreifaltigkeit und Unsere Königin und Mutter so sehr verachtet. Betet, denn Europa wird im Übermaß leiden.

Betet, Kinder Unseres Königs und Herrn Jesus Christus, betet, denn die Menschheit steht vor dem Kollaps. Ihr müsst euch geistig und materiell vorbereiten.

ICH VERLANGE VON EUCH, DASS IHR JETZT ACHT GEBT!

Ich segne euch.

Heiliger Erzengel Michael

**AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN**

(1) Über die Bekehrung (lesen)

**BOTSCHAFT DES HEILIGEN ERZENGELS RAFAEL
AN LUZ DE MARÍA
09. JANUAR 2025**

Kinder der Hochheiligsten Dreifaltigkeit, seid gesegnet.

Ich bin gekommen, um euch um Folgendes zu bitten: vergesst nie, wie groß die Liebe der Hochheiligsten Dreifaltigkeit und die Liebe Unserer Königin und Mutter ist. Ihr müsst euch jetzt unbedingt den Heiligsten Herzen weihen (2).

DER MENSCH WIRD NACH ZUFLUCHTSORTEN SUCHEN, UM SICH VOR DER FINSTERNIS, VOR KRIEG ODER VERFOLGUNG ZU VERSTECKEN, ABER UM DIESE ORTE FINDEN ZU KÖNNEN, MUSS ER ZUNÄCHST DEN WEG DER BEKEHRUNG GEHEN.

Die Hochheiligste Dreifaltigkeit wird Ihre Kinder mithilfe der Engel zu den Zufluchtsorten führen; aber nur dann, wenn es nötig ist, denn in schweren Zeiten werden einige Häuser zu Zufluchtsorten werden. Kinder, fürchtet euch nicht davor, keine Zuflucht zu finden; wenn ihr den Glauben bewahrt und euch bekehrt, werdet ihr zu den nach dem Willen der Heiligsten Dreifaltigkeit vorbereiteten Zufluchtsorten geführt werden. Ihr müsst immer die Demut bewahren, denn: „*Wenn einer meint, er*

*sei zur Erkenntnis gelangt, hat er noch nicht so erkannt, wie man erkennen muss“ (1 Kor 8,2-3).
Wirklich weise ist derjenige, der von Herzen demütig ist.*

Lasst euch nicht verwirren, sondern bleibt Unserem König und Herrn Jesus Christus treu.
Lasst euch als Mystischer Leib nicht spalten, denn die Spaltung beschleunigt nur die Ankunft des Antichristen (3).

Geliebte:

**HALTET DIE HEILMITTEL DES HIMMELS (4) BEREIT; IHR BRAUCHT SIE, UM
EUCH VOR DEN MENSCHENGEMACHTEN VIREN ZU VERTEIDIGEN.**

Nutzt alles, was der Himmel euch gegeben hat, um euch zu heilen, wenn die Viren euch überraschen. Der Nebel, der in einigen Ländern auftaucht; die extreme Hitze in den einen Breitengraden, der Regen in den anderen; dies alles sind äußerst unübliche Extremzustände, bei denen Viren in der Luft freigesetzt werden, um die Menschen krank zu machen.

Betet ohne Unterlass, betet den Heiligen Rosenkranz und bittet jetzt nicht nur in euren persönlichen Anliegen. Ihr müsst dringend den Heiligen Rosenkranz beten, denn dieses Gebet wird in besonderer Form von den Engeln wie Weihrauch vor dem Thron des Vaters dargebracht.

**VERSTEHT, DASS DIE MUTTER UNSERES KÖNIGS UND HERRN JESUS CHRISTUS,
UNSERE KÖNIGIN UND MUTTER, EURE FÜRSPRECHERIN BEI IHREM
GÖTTLICHEN SOHN IST. ALLEIN DESHALB SOLLTE EIN JEDER VON EUCH EINE
ENGE BINDUNG ZU IHR HABEN.**

Ich wurde nicht nur zu euch gesandt, um die Gesundheit eures Leibes zu schützen, sondern auch die eures Geistes.

Kinder der Hochheiligsten Dreifaltigkeit, vergesst nicht die Heilmittel des Himmels. Haltet sie immer bereit.

Ich segne euch.

Heiliger Erzengel Rafael

**AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN**

- (1) Gebetssammlung (herunterladen)
- (2) Über den Antichristen (lesen)
- (3) Buch zu den Heilpflanzen (herunterladen)

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA

Brüder und Schwestern:

Vereint im Gebet, wollen wir uns den Heiligsten Herzen weihen.

Weihe an die Heiligsten Herzen
(Diktiert an Luz de María am 05.03.2015)

Ich lade alle dazu ein, wie aus einem Herzen zu beten:

Hier bin ich, Heiligstes Herz Meines Erlösers.
hier bin ich, Unbeflecktes Herz Meiner Mutter der Liebe;
mich reuen meine Vergehen
und ich vertraue darauf, dass mein Vorsatz zur Besserung
für mich eine Chance zur Bekehrung ist.

Heiligste Herzen Jesu und Mariens,
Schutzschild der gesamten Menschheit,
als Euer Kind komme ich jetzt zu euch,
um mich solch liebevollen Herzen aus freien Stücken zu weihen.
Ich, euer Kind, möchte hiermit um Vergebung und Aufnahme bitten.

Ich möchte Euch mein Haus weihen,
damit es zum Tempel werde,
in dem Liebe, Glaube und Hoffnung regieren und
in dem jeder Schutzlose Zuflucht und Nächstenliebe findet.
Hier bin ich, um das Siegel Eurer Heiligsten Herzen zu erbitten,
für mich selbst und für meine Liebsten.
Ich möchte diese große und erhabene Liebe gerne weitertragen,
zu allen Menschen dieser Welt.

Möge mein Haus Licht und Zuflucht sein für alle, die nach Rat suchen.
Möge es ein ruhiger Ort sein, den Heiligsten Herzen geweiht;
damit alles, was nicht dem Willen Gottes entspricht,
vor den Türen dieses Hauses flüchte.
Es soll ab jetzt ein sichtbares Zeichen der Liebe Gottes sein,
weil es mit der brennenden Liebe des Heiligsten Herzen Jesu besiegelt wurde.

Amen.

Alle Ehre und Herrlichkeit sei Gott, jetzt und in alle Ewigkeit. Amen.

Gelobt und gebenedeit sei unsere Allerheiligste Mutter für ihr „Ja“ zu Gott!

Amen.